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Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 24. Mai 2015, 21:11

Zitat von gaga04 

Hamburger... DU hast sowatt von recht... :hoch:

ich bin leider immer noch  um mich dazu zu äußern,
normalerweise müßte ich mich selber sperren, weil meine Laune so ist---> 

deswegen gebt mir bitte noch einen Tag,
damit ich zur Besinnung komm,
bevor ich mich dazu vernünftig äußer...

Laune hat sich durch die Trainerentlassung ganz leicht gebessert,
aber immer noch stinkich bin...

so... mal meine Meinung, zu dem ganzen watt z.Zt. "AUFSCHALKE" abgeht...

über Keller hatte ich mich ja genug ausgelassen, das ich IHN nicht mochte,
aber aus dem Grund, weil Er ein hervorangender Jugendtrainer war,
aber mit der 1.ten Elf gescheitert ist, weil Er da verheizt worden ist,
wie ich es innerlich vorausgesehen habe und hatte...
Fazit... sorry... Jens, aber ist so..

nun zu Matteo / Spielern...
als ich hörte das ER zu uns kommt, dachte ich sofort an einen Betonmischer,
was sich leider bewahrheitet hat und eingetreten ist...
man hat es in ganzen Spielen unter IHM gesehen, ob National oder International,
das es nicht gepasst hat mit dem Auftreten der Spieler...
wenn es um die CL ging, hatten teilweise einen Arsch in der Hose,
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weil es Schaulaufen für andere Vereine war, wohin man vieleicht auf Nachfragen wechseln
könnte...
in der Liga war schon seit Wochen / Monaten stagnation, wo nix zusammenlief,
auch wenn wir viele Verletzte hatten, und die Knappenschmiede sich Mühe gegeben hat,
das Eisen aus dem Feuer zu ziehn, was leider nicht ganz gelungen ist...
mit Mühe und Not die EL erreicht, was bestimmt unter der Spielweise nich verdient war und
ist...
Fazit: Trainerentlassung okay, und noch ein paar gestandene Spieler müßen noch weg,
lieber ein Schrecken ohne Ende als...

nun zu Held, Tönnies usw...
ich hoffe da kreist auch noch der Hammer,
wegen Fehleinkäufen, Ausgliederung, Sonderumlage, Schulden, usw,
es steht ja bald die JHV an, wo alles zur Sprache kommt, und es vieleicht in geregelte Bahnen
kommt,
was ich aber leider nicht glaube...

die Fans...
versteh ich voll und ganz, irgendwann ist der Eimer mal voll, das er überläuft,
bin selber seit über 50 Jahren mit dabei, jede Menge Scheisse mitgemacht,
von Abstiegen, Skandalen, usw... aber irgendwann ist schluss...
der Verein, also unsere Oberen, sind in der Bringschuld,
sonst ist irgendwannmal so richtig der Deckel auf dem Pütt...

das war es jetzt erst einmal dazu, mal die weitere Entwicklung abwarten...
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